

Stadtverwaltung Löbau

Leiterin Büro Oberbürgermeister
Pressestelle
Eva Mentele
Altmarkt 1
02708 Löbau
Tel.: 03585/450-110
Fax: 03585/450-496
E-Mail: eva.mentele@loebau.de

Löbau, 24.04.2023

PRESSEMITTEILUNG

Projekt „Jugend entscheidet“ Einweihung Beachvolleyballplatz

2021 entschloss sich die Stadt Löbau zur Beteiligung am Hertie-Programm „Jugend entscheidet“. Ziel des Programms ist es, Jugendliche in die Politik der Kommunen einzubeziehen. Unter dem Motto „Demokratie kann man üben“ wurde ein Prozess in Gang gebracht, der es Jugendlichen ermöglicht, über ihre Sicht auf Löbau zu diskutieren und sich mit eigenen Vorschlägen einzubringen. Diese Chance haben die Jugendlichen genutzt. In mehreren Veranstaltungen haben sie vorgeschlagen, beraten und diskutiert, sowie eine Entscheidung getroffen.

Bei „**Jugend entscheidet**“ war der Name Programm. Eine konkrete Entscheidung trafen die Jugendlichen mit dem Beschluss: **Bau eines Beachvolleyballplatzes**. Auf der Grundlage dieser Entscheidung der Jugendlichen haben die Stadträte der Großen Kreisstadt Löbau im April 2022 einen verbindlichen Beschluss gefasst.

Mit dem Projekt Jugendbeteiligung konnten wir beim Wettbewerb Simul⁺Mitmachfonds einen Preis in Höhe von 100 T€ gewinnen und damit den Beschluss zeitnah verwirklichen.

Im Herbst 2022 wurde der Bau des Beachvolleyballplatzes (Brunnenstraße) bereits realisiert. Auf Grund des Kälteeinbruchs war die Einweihung des Beachvolleyballplatzes im November jedoch nicht mehr möglich.

Nun freuen wir uns auf wärmere Temperaturen und die Übergabe des Platzes zur Nutzung an die Jugendlichen.

Die Einweihung des Beachvolleyballplatzes mit und durch die Jugendlichen aus dem Projekt „Jugend entscheidet“ erfolgt am

**Mittwoch, den 03. Mai 2023 – 14:30 Uhr
Beachvolleyballplatz - Brunnenstraße**